

Vaucresson, le 19 décembre 2016

La Toyota Prius élue « familiale 2016 la plus sûre » par Euro NCAP



La nouvelle Prius vient de se voir décerner le titre de « Meilleure voiture 2016 » du segment des familiales par Euro NCAP.

Toyota s'enorgueillit particulièrement de cette reconnaissance, lui qui s'efforce d'améliorer constamment la sécurité de ses modèles – à commencer par la sécurité active via la généralisation progressive du pack Toyota Safety Sense. Cet ensemble de solutions a fortement contribué aux remarquables prestations de la Prius lors des crash-tests. Il est identique à celui qui équipe le Toyota C-HR lancé depuis peu, ainsi qu'un nombre croissant de modèles Toyota à mesure qu'il devient disponible dans l'ensemble de la gamme (en France, il est aujourd'hui disponible sur plus de 90% des modèles).

Chaque année, l'Euro NCAP publie la liste des voitures neuves qui ont obtenu les meilleurs résultats dans leur catégorie respective. C'est la seconde fois qu'une Toyota reçoit un tel titre, après le Verso nommé « Meilleure voiture 2010 » du segment des monospaces compacts.